

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

ESTA SEMANA estará cargada de luto, dolor e indignación porque se cumple un año de la tragedia de la **Guardería ABC** que dejó un saldo de 49 niños muertos y 75 lesionados.

LO QUE se ha visto es el ABC de la impunidad: no hay detenidos, no hay conclusiones de los peritajes, no hay indemnizaciones, no hay justicia.

POR LO PRONTO mañana mismo **Felipe Calderón** recibirá en **Los Pinos** a un grupo de padres de los infantes fallecidos, aunque la foto estará incompleta pues otro grupo se nega a sostener dicho encuentro.

TODO ESTO, sin duda, meterá presión al ministro **Arturo Zaldívar** que es quien trae el caso en la **Suprema Corte de Justicia**, pues no está claro si aprovechará el aniversario para dar un golpe justiciero o si dejará pasar la efeméride sin hacer tantas olas.

POR LO PRONTO, todos los ojos están puestos sobre él. A ver qué decide.

SEGURAMENTE a **Marcelo Ebrard** se le atoró el sauerkraut al enterarse, allá en **Alemania**, que **Andrés Manuel López Obrador** ya tiene planes para el 2012.

Y ES QUE mientras el **PRD** anda haciendo alianzas con el **PAN**, y el propio Marcelo se construye una imagen más internacional sobre la plataforma del cambio climático... el tabasqueño se fue por la libre y ya hasta plan de gobierno está preparando.

SIN DECIR "agua va", López Obrador anunció que presentará en julio su nuevo **Proyecto Alternativo de Nación** (o otro más), mismo que, supuestamente, está en proceso de redacción con la asesoría de expertos e intelectuales.

Y VAYA que es alternativo el nuevo

proyecto, pues plantea, entre otras cosas, que **México** deje de vender petróleo!, ni una gota al extranjero y que todo se use aquí, para garantizar la "soberanía" energética.

SEGURAMENTE al enterarse de esto, a Ebrard le deben haber dado ganas de quedarse unos días más con los alemanes, pues son mejores que **AMLO** para contar chistes.



EL TODAVÍA CANDIDATO a la gubernatura de Quintana Roo, **Gregorio "Greg" Sánchez**, está conjuntando un trabuco para el equipo legal que tratará sacarlo de la cárcel para continuar su campaña.

EN EL GRUPO destaca el abogado penalista **Eduardo Luengo**, quien fuera la cabeza del equipo legal que defendió a **Raúl Salinas de Gortari**.

Y TAMBIÉN está **Gonzalo Aguilar Zinser** quien ha defendido a personajes de la política como **Dolores Creel** y **Oscar Espinosa Villarreal**.

ESTÁ POR VERSE si a Greg le alcanzan el tiempo, el dinero... y los argumentos, para probar su inocencia.



SOLIDARIOS, un grupo de diputados-perradistas capitalinos se sumarán a la huelga de hambre de los ex trabajadores de **Luz y Fuerza**, para lo cual llevarán a cabo un largo ayuno durante 24 horotototas.

LOS LEGISLADORES estarán encabezados por su coordinadora, **Alejandra Barrales**, y se ubicarán en pleno Zócalo capitalino.

YA QUE van a andar en ésas, sería bueno que aprovecharan el tiempo para ponerse a estudiar... ¡su manual de técnica legislativa!

¿O QUÉ no les dolió que **Marcelo Ebrard** les vetará su nueva ley de antros por no saberla redactar? Es pregunta.

